

Museo Ferdinando Strada

Hospital Nacional de Clínicas



Dr. David Gremonezzi
Hospital Nacional de Clínicas
Facultad de Ciencias Médicas
Universidad Nacional de Córdoba

Historia y presente

El Hospital Nacional de Clínicas, nuestro hospital escuela, posee uno de los museos más importantes y completos de Sudamérica en lo referente a colección de piezas anatomopatológicas.



El museo comenzó a gestarse a principios del siglo XX cuando se firma en la Embajada Argentina en Roma el contrato con el Dr. Ferdinando Strada (1872-1968), nacido en Milán y

doctorado en Pavía en 1897, para que se le encargue la dirección del Instituto de Anatomía Patológica. Esto sucede en 1913 y es por ello que dicho museo lo honra con su nombre. De manera incesante el museo fue creciendo a tal punto que la cantidad de muestras excede los espacios para contenerlas y exhibirlas.

En los últimos 10 años los museos del Hospital Nacional de Clínicas y de la Escuela Práctica han abierto sus puertas a todos aquellos que se sientan estimulados por sus contenidos. El museo Ferdinando Strada está en expansión y en un futuro muy próximo tendrá un nuevo espacio para exhibir al público en general piezas representativas de patologías prevalentes. Estarán al alcance de todo aquel que desee informarse, poseerán una explicación escrita sencilla y dispondrá de un amplio horario de visitas.

Tal como pregonaba Ferdinando Strada en el siglo pasado, las universidades no solo deben formar profesionales sino, además, hacer extensivos los conocimientos a la población y así, redunde en mejorar la misma y mantenerla saludable.



